



Francoise Joudrier

Cette artiste a exposé à l'Archipel en 2007 (voir illustrations ci-contre).

L'avis de Pierre de Monner : « *Au-delà du plaisir de la peinture pour la peinture, dit Françoise Joudrier, je cherche à réunir expression et impression* ». En effet, mue par les survivances de visions anciennes et par une émergence de contemplations hypnotiques, elle décrit des roses, des insectes, des espaces aquatiques en divers supports et procédés - tableaux et papiers peints - d'une manière qu'elle affirme spontanée, approximative, inachevée. Aboutissant par juxtaposition de l'abstrait et du figuratif, à une œuvre en incessant mouvement, révélateur d'une intense émotion, comme s'il s'agissait d'une performance de voltige équestre »



Pour en savoir plus sur cette artiste :

<http://francoisejoudrier.pagesperso-orange.fr/site/demarche.html>